



Perspektivenwechsel

Systemische Tieraufstellungen

Unsere Tiere sind genauso fühlende Geschöpfe wie wir. Sie empfinden Emotionen und Ängste gleichermaßen, wenn nicht sogar stärker als wir, da sie vermutlich Erlebtes nicht rationalisieren oder rechtfertigen.

Der *Perspektivenwechsel* kann hilfreich sein, wenn Ihr Tier unerklärliches Verhalten zeigt, gesundheitliche Probleme hat oder einfach, um ihr Tier besser kennen zu lernen. Dabei widmen wir uns den Fragen:

„Wie fühlt sich mein Tier? Was könnte es brauchen?“

Neben der eigenen Geschichte des Tieres ist es oftmals auch von Bedeutung, welchen Platz das Tier im System des Besitzers einnimmt und wie es ihm damit geht. Repräsentanten werden stellvertretend für das Tier und dessen System aufgestellt, um diese, oftmals unbewussten, Dynamiken sichtbar zu machen.

Sich auf diesen *Perspektivenwechsel* einzulassen kann sicher für alle Beteiligten (Tierbesitzer genauso wie Nicht-Tierbesitzer) einige Aha Erlebnisse bringen und das Verständnis für und die Bindung zu Tieren fördern.

Mag. Annabell Eder

www.synergie-schmiede.at
annabell@synergie-schmiede.at
Tel. 0650/4111302

Lengfelden 37, 5101 Bergheim

SYNERGIE SCHMIEDE

Kosten: 45 € für Aufsteller

freiwilliger Energieausgleich für Repräsentanten

Mein Dank an die Tiere, dass sie mir immer zur Seite stehen...